

# La flor blanca



¡Bartolito corría por todas las calles de la ciudad, solo necesitaba una flor blanca. Algunos le daban comida, otros simplemente lo rechazaban, pero él solo quería una flor blanca.

Bartolito entró a una iglesia pero el sacerdote lo sacó, pero él solo quería una flor blanca.

Bartolito volvió a entrar al altar para robar una flor blanca. Salió corriendo y entró al cementerio, él solo quería una flor blanca para depositarla en la tumba de su amo!

**Autor:** Marco Eduardo Serrano Palacios.  
**Institución:** Universidad Nacional de Educación.  
**Categoría:** Estudiantes universitarios.